

趣味でハツラツ！充実人生!! 市文化協会部会紹介 FILE.17



表紙の写真

10月26日にこもち幼稚園で、サツマイモ掘りが行われました。小春日和の中、年少から年長までの園児50人は、夢中になって畑を掘り、大きな芋はもちろん、小さな芋でも見つけたときには大喜び。収穫した芋でいっぱいになった一輪車を、みんなで力を合わせて運び、「早く食べたい」と食欲の秋に思いを募らせていました。



園芸部会

園芸部会は、菊を扱う菊花愛好会と日本の草花を中心に育てる橘山草会の2団体が活動しています。会員が思い思いに植物を育て、展示会を開催するのが主な活動です。

園芸の楽しみは、手塩にかけて育てた植物が立派に成長した姿を鑑賞することです。また、育てるだけでなく、植物同士を掛け合わせて好みの形質の植物を作ることもします。かれんな花はもちろん、ふ入りの葉が出るのも楽しみの一つです。植物は繊細で奥深く、思い通りに咲いてくれないこともありますが、試行錯誤も楽しいものです。興味がある人は、ぜひ、問い合わせてください。

文化協会に関する問い合わせは、生涯学習課(TEL②2500)へ。

中学生の頃から植物が好きで、庭の隅で植物を育てていました。日本の植物は繊細で育てるのが難しいのですが、狙い通りの形や色が出たときがうれしいですね。定期的に展示会を行っていて、次回は3月に開催予定です。ぜひ、見に来てください。



園芸部会長
狩野 友義さん
(赤城町持柏木)

我が家の ペット自慢 Vol.44



こがねちゃん
(2歳)



ジジ
(6歳)

我が家のアイドル♡特技はお父さんを追い回すこと(笑)
関口 桃寧さん(中村)

甘えん坊だけどいつも家族を守ってくれる大切な存在です
井上 かな美さん(沢川/下郷)

防災無線の自動音声電話番号

☎0800-800-7373

ほっとマップメールで
市の情報を配信



「マチイロ」で
広報しぶかわを配信

